

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kita haturkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya yang senantiasa memberikan hidayah-Nya kepada kita. Sehingga dengan segala keterbatasan yang ada sebagai makhluk ciptaan-Nya, Penulis dapat merampungkan Skripsi dengan judul : **“Efektivitas Pelaksanaan Program Bina Keluarga Remaja di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros.”**

Skripsi ini diajukan untuk mendapatkan gelar akademik berupa Sarjana Strata Satu (S1) Program Studi Ilmu Administrasi Negara Konsentrasi Manajemen Pembangunan Daerah di Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi-Lembaga Administrasi Negara Makassar (STIA-LAN Makassar). Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa dalam penyajian karya tulis ini masih terdapat kekurangan, baik dari segi penulisan maupun dari segi pembahasannya.

Berkenaan dengan itu, Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Prof. Amir Imbaruddin, M.D.A., Ph.D. selaku Ketua STIA-LAN Makassar sekaligus dosen kami yang telah mengajarkan ilmunya kepada kami. Semoga ilmu yang Bapak berikan mendapatkan balasan yang tak ternilai dari Allah SWT. Aamiin.

Perkenankan pula penulis menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Guntur Karnaeni, M.Si. selaku dosen pembimbing saya menulis skripsi ini hingga selesai, beserta seluruh Dosen dan Pegawai STIA-LAN Makassar yang telah memberikan dukungan kepada Penulis.
2. Bapak Prof. Dr. Makmur, M.Si. selaku pensehat akademik saya selama ini.
3. Ibu Dra. Frida Chairunisa, M.Si. selaku Dosen Mata Kuliah Metode Penelitian Sosial yang telah memberikan petunjuk kepada Penulis.

4. Ucapan terima kasih dan rasa hormat saya yang tak terhingga kepada orang tua tercinta ayahanda almarhum Machmud Middi dan ibunda tersayang Siti Masita semoga yang selama ini membesarkan penulis dan mendidiknya hingga dewasa dan menjadi anak yang berguna bagi nusa dan bangsa ini semoga Allah SWT membalas kebaikan almarhum ayahanda dan ibunda dengan syurga naim. Terima kasih buat saudaraku kakak dan adik-adikku yang senantiasa membantuku dan memberiku semangat dalam menulis skripsi ini hingga selesai semoga kalian sehat selalu dan di bawah bimbingan Allah Swt. Aamiin.
5. Ibu Dra. Hj. Nuraeni Wahid selaku Kepala Kantor BKKBD Kab. Maros seluruh stafnya yang telah memberikan izin maupun bantuan kepada Penulis dalam melakukan penelitian di Instansi tersebut.
6. Ucapan terima kasih yang sangat tulus kepada sahabat-sahabat saya tercinta dan saya banggakan Rahmat Fajar, Eldi Wiratama, Siti Fatimatuzzahro, Khaerunnisa, Bapak Paris, dan Yusuf atas kebersamaan yang tercipta selama ini. Serta rekan-rekan mahasiswa STIA-LAN Makassar khususnya angkatan 2011 yang saya banggakan, yang senantiasa memberikan dukungan berupa do'a dan motivasi yang sangat berharga kepada Penulis.
7. Terakhir, ucapan terima kasih untuk kendaraan pribadi saya DD 6857 DE yang selalu setia menemani saya ke manapun saya melangkah baik suka maupun duka. *Thank's*.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peningkatan Efektivitas Pelaksanaan program bina keluarga remaja di Desa Bonto Bunga Kecamatan Moncongloe Kabupaten Maros. Aamiin.

Makassar, 27 Juli 2015

Penulis

HASYIM